



9 Pièces

359 m<sup>2</sup>

Réf. 7612230

3 200 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

A quelques centaines de mètres du Palais des Festivals à Cannes, cette belle maison bourgeoise d'environ 243 m<sup>2</sup> en excellent état, sur un terrain de 400 m<sup>2</sup> est composée au rez-de-chaussée : d'un hall d'entrée donnant sur un double séjour avec cheminée et belle hauteur sous plafond, d'une cuisine équipée, de deux chambres dont une de maître, d'un dressing, d'une salle de douches et de toilettes. Au premier l'étage il y a trois chambres de maîtres et une salle de douches. Le deuxième étage quant à lui, abrite une vaste chambre avec salle de bains et une salle de douches avec wc. Le sous-sol ...

A few hundred meters from the Palais des Festivals in Cannes, this beautiful Bourgeois style house of approximately 243 m<sup>2</sup> in excellent condition, with a garden of 400 m<sup>2</sup>, includes on the ground floor: an entrance hall leading to a double living room with fireplace and high ceilings, a fitted kitchen, two bedrooms, one of which is a master bedroom, a dressing room, a shower room and a toilet. On the first floor there are three master bedrooms and a shower room. The second floor has a large bedroom with bathroom and a shower room with toilet. The basement houses a large laundry room and there ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

